



Samstag, 21. September 1974

Blatt 2287

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:                  Bürgermeistersendung: Der Verwaltung auf die  
(rosa)                          Finger schauen

Studie für S-Bahn-Ausbau

Schutzzone in Mauer

Lokal:                      Noch mehr Gäste aus der BRD in Wien  
(orange)

Kultur:                   Michael Six zum Gedenken  
(gelb)

Chef vom Dienst 42 800/Durchwahl 2971

k o m m u n a l :

=====

buergermeistersendung:

der verwaltung auf die finger schauen

wien, 21.9. (rk) zu einem blick hinter die toere des wiener rathauses lud vizebuergermeisterin gertrude f r o e h l i c h - s a n d n e r in vertretung von buergermeister leopold g r a t z in ihrer rundfunksendung am samstag die wienerinnen und wiener ein. vizebuergermeisterin froehlich-sandner betonte, dass dieser tag der offenen tuer seit seiner einfuehrung vor nunmehr acht jahren fuer die am leben ihrer stadt interessierten buerger zu einem wichtigen programmpunkt geworden sei. steigende besucherzahlen bei gleichzeitig staendiger erweiterung der einrichtungen, die innerhalb und ausserhalb des rathauses am tag der offenen tuer besichtigt werden koennen, beweisen, dass die wiener dieses einmalige informationsangebot zu nuetzen wissen.

wie vizebuergermeisterin froehlich-sandner weiter ausfuehrte, sei der tag der offenen tuer aber nicht nur dazu da, damit die buerger ihre berechnigte neugierde befriedigen koennen, sondern auch damit die wiener ihrer stadtverwaltung und diese wieder ihnen ein stueck naeher kommt. vielen wienerinnen und wienern scheint noch immer das gefuehl dafuer abzugehen, dass die verwaltung der stadt i h r e verwaltung ist und dass diese leistungen und erfolge dieser verwaltung auch ihre erfolge sind. und wie mit den erfolgen, so verhalte es sich auch mit den problemen, deren loesung den organen der stadt oft schwierigkeiten und kopfzerbrechen bereitet: auch hier beduerfe es noch eines umdenkprozesses bei manchen mitbuergern, damit sie erkennen, dass konstruktive mitarbeit an solchen loesungen besser ist als das bequemere schimpfen ueber die verwaltung.

+++

k o m m u n a l :

=====

## studie fuer s-bahn-ausbau

wien, 21.9. (rk) fuer den viergleisigen ausbau der suedbahnstrecke zwischen meidling und liesing hat der gemeinderatsausschuss fuer stadtgestaltung und verkehr beschlossen, die kuenftige lage der gleise ausarbeiten zu lassen, um die auswirkungen auf die einbauten sowie die bruecken und strassen genau abschaetzen zu koennen. stadtrat ing. fritz h o f m a n n bezeichnete diese arbeit als vorgriff fuer den kuenftigen verkehrsverbund. die studie wird vom vermessungsingenieur josef d a l i n g e r durchgefuehrt und wird 500.000 schilling kosten.

+++

## schutzzone in mauer

wien, 21.9. (rk) in seiner letzten sitzung hat der gemeinderatsausschuss fuer stadtgestaltung und verkehr eine aenderung des mflaechenwidmungs- und bebauungsplanes fuer das kerngebiet von mauer und gleichzeitig eine schutzzone im bereich der endresstrasse zwischen gesslgasse beziehungsweise speisinger strasse und fischer-gasse beschlossen. die neue flaechenwidmung zielt darauf ab, den baulichen charakter von mauer zu bewahren.

+++

21. september 1974

''rathaus-korrespondenz''

blatt 2290

l o k a l :

=====

noch mehr gaeste aus der brd in wien

wien, 21.9. (rk) ein erfreulicher zuwachs der gaeste aus der brd ergibt sich in wien bei einem vergleich der naechtigungsstatistiken der monate jaenner bis inklusive juli 1973 bzw. 1974. waehrend im vorjahr in diesen sieben monaten 437.000 uebernachtungen registriert wurden, waren es heuer 481.000, das ist eine steigerung von rund 11 prozent.

+++

k u l t u r :

=====

## michael six zum gedenken

wien, 21.9. (rk) am montag, dem 23. september, jaehrt sich zum hundersten mal der geburtstag des bildhauers und medailleurs michael s i x .

six, der in wang, oberoesterreich, geboren wurden, studierte vier jahre an der staatsgewerbeschule in salzburg (abteilung fuer modellieren und schnitzen) und fuef jahre an der kunstgewerbeschule in wien bei den professoren j. breitner und s. schwarz. seit dem jahre 1930 war six selbstaendig taetig. unter seinen grossplastiken ist das pater heinrich abel-denkmal in mariazell besonders zu erwaehren, seine zahlreichen medaillen und plaketten nehmen auf religioese ereignisse sowie auf themen aus dem ersten weltkrieg bezug. im historischen museum der stadt wien befindet sich eine auswahl dieser arbeiten, sowie eine portraetbueste der tochter des kuenstlers. michael six wurde mit dem nikolaus dumba-preis und dem richard freiherr von drasche-preis ausgezeichnet. der kuenstler starb am 27. dezember 1938 in wien.

+++